



# つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきなからだ  
重点目標 とともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校

学校より

令和2年2月14日

No. 444号

<http://www.ginzado.ne.jp/~7tnj-k/>

e-mail [k-7tnj@educet.plala.or.jp](mailto:k-7tnj@educet.plala.or.jp)

## レインボー発表会Ⅲ



7日(金)、インフルエンザによる学年閉鎖で延期になっていた4年生のレインボー発表会が開催されました。4年生の保護者の方と6年生をゲストに、「加茂川の上流によく見られるこの生物は何でしょう?」「川を汚す一番の原因は何でしょう?」などクイズを入れながら、分かりやすく発表しました。

4年生の学習テーマは、「環境」です。その中で「水」にスポットを当てて、学習を進めてきました。地球の70%が海で、私たちは水が豊富な環境の中に生活しているように思えますが、実際に使える水の量は、地球全体の0.01%です。もし、地球のすべての水をお風呂1杯分(200L)とすると、20mlしか使えないこととなります。EM菌や加茂川に住んでいる水生生物調べなどを通して、子どもたちは「水を大切に使う」ことを学びました。

そして、身近な加茂川にサケを放流しようと、多目的教室で卵を孵化させました。これまで日が当たらないよう水槽を段ボールで囲み、水温に気を付けながら育ててきました。これからは、エサをあげる世話が始まります。漁協組合の方から指導を受け、放流まで大切に育てていきます。放流する頃には、稚魚はどのくらいの大きさになっているのか、子どもたちは手で稚魚の大きさを想像しました。実物・本物からの学びは、子どもたちに一層環境について考えさせる機会となっています。稚魚の放流は3月上旬の予定です。放流が楽しみです

## 入学説明会を開催しました

4日(火)、1日入学・入学説明会を開催しました。来年度は、10人の1年生が入学の予定です。



保護者の皆様には、

お子さんが入学するにあたり準備をお願いしたいこと、心がけていただきたいことなどを説明させていただきました。

その間、新1年生になる子どもたちは、1年生と2年生がお世話をしていました。授業の様子を見せたり、一緒に遊んだりして、少しでも学校の様子を知らせようと小さな先輩が活躍していました。



## 6年生を送る会に向けて

これまで七谷小学校のリーダーとして活躍してきた6年生。その6年生に感謝の気持ちを伝えようと、5年生が中心となって「6年生を送る会」を企画しています。先日の代表委員会で、そのスローガンが決まりました。スローガンは、児童玄関に掲示してあります。6年生を送る会は28日(金)の予定です。5年生のリーダーシップのもと、どんな会をつくっていくか、期待しています。



## がんばったね、縄跳び大会!



10日(月)、縄跳び大会を行いました。3時間目は短縄跳び、4時間目は大縄跳びです。

3時間目の短縄大会では、11種目の中から低学年は2種目以上、高学年は3種目以上の参加をしようと本番まで一生懸命に練習をして、今日を迎えました。子どもたちは集中して記録に望んでいました。それぞれの1位は、表の通りです。互いに「がんばれ!」「もう少し!」と声を掛けながら頑張っていた姿はさすが、七谷っ子でした。

4時間目の大縄大会は、これまでの練習の成果を発揮しようと、円陣を組んで気合いを入れ、記録に挑みました。3分間を2回跳び、跳んだ回数の合計回数で競います。1年生も含めて、全員が大縄跳びができるのはすごいことです。苦手な子が跳びやすいよう、縄のスピードをゆっくりにして声を掛けたり、得意な子がリズムよく飛べるようスピードアップしたり、それぞれの班が、よりよい形を求めて工夫してきました。6年生のリーダーシップに支えられ、みどりの仲間は、まさにONE TEAMとなりました。